



Claudia: INE debe aclarar si partidos pueden promover elección judicial

La Presidenta llamó a todas las autoridades a promover la elección judicial de junio próximo sin orientar el voto.

Claudia: INE debe aclarar si partidos pueden promover elección judicial

Cuestionamiento.

Solo queda precisado que no se puede llamar a votar por alguna persona, puntualiza la Presidenta

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió al Instituto Nacional Electoral (INE) precisar si los partidos políticos pueden promover la participación ciudadana en la elección judicial.

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la mandataria subrayó que está claro que los institutos políticos no deben pedir el voto por alguno de los candidatos en esos comicios, pero solicitó a las autoridades electorales informar si es factible impulsar la participación en dichos comicios.

—¿El movimiento que usted encabeza realizaría una estrategia para promover la participación en la elección judicial? —se le preguntó.

—Sí, habría que ver las reglas del INE, que tienen que ser muy claras. Hasta donde entiendo, un

partido político, por ejemplo, no puede promover a una persona o a otra, eso no debe ser así. Pero hay que preguntar si los partidos políticos pueden llamar a votar, es algo que el INE tiene que determinar o el propio Tribunal Electoral —respondió.

Desde el salón Tesorería, Sheinbaum llamó a todas las autoridades a promover el voto. “Distinto es que orientes a votar por una u otra persona, que eso no debe ser, pero entre todos debemos impulsar el que sea muy participativa la elección del Poder Judicial”, apuntó.

Quitar base social al narco

Por otra parte, la Presidenta señaló que su gobierno busca que los cárteles de la droga no tengan base social en el país, mediante la atención a las causas que originan la violencia e inseguridad, y pidió a todos los mexicanos no hacer apología de los grupos delincuenciales.

Lo anterior, luego de que en un acto oficial del municipio de Coalcomán, Michoacán, la alcaldesa Anavel Ávila agradeció al líder del Cártel Jalisco Nueva

Generación, Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*, la donación de juguetes en esta temporada decembrina.

“Es justamente el objetivo que tenemos con la atención a las causas, evitar que haya base social en estos grupos delictivos, y que haya alternativas muy distintas del acercamiento a la violencia. Entonces más que preocuparnos, es ocuparnos permanentemente en la atención a las causas y al mismo tiempo en la cero impunidad”, puntualizó.

Apuntó que su gobierno impulsará una política de seguridad enfocada en que los jóvenes tengan acceso a la educación y empleo para que no se acerquen a los grupos delictivos.

“(Pedir) a las autoridades, a cualquier autoridad que no caiga nunca en la utilización de recursos ilícitos o para sus campañas o para el ejercicio del gobierno. Nos corresponde combatir eso”, expuso.

La mandataria sostuvo que quien se acerca a los grupos delictivos tiene una perspectiva de muerte, no de vida. —



Sheinbaum se tomó fotografías con reporteros que cubren la fuente en Palacio Nacional. ARIELOJEDA